

Luxemburger Wort

Leichtathletik

Luxemburgischer Doppelerfolg beim Deulux-Lauf

Bob Bertemes und Vera Hoffmann gewinnen die 31. Auflage des traditionsreichen Rennens.



Bob Bertemes jubelte über seinen Sieg. Foto: Christian Kemp



Yann Duarte
Redakteur



12.11.2023

Am Samstag starteten weit über 1.000 Läufer und Läuferinnen in Langsur (D) bei der 31. Ausgabe des Deulux-Laufs. Neben dem Hauptrennen über die 10-km-Distanz wurden noch Läufe über zwei Kilometer, einen Kilometer und 360 m ausgetragen.

Wie bereits im Vorjahr gab es auch diesmal einen luxemburgischen Doppelerfolg beim grenzüberschreitenden Hauptrennen, das zum Teil auch hierzulande stattfand. Bei den Männern verteidigte Bob Bertemes (31'00"/Celtic Diekirch) seinen Titel vor den beiden Deutschen Lennart Zehfeld (auf 9") und Yannik Erz (39").



1 / 10

Es nahmen wieder zahlreiche Läufer und Läuferinnen am traditionsreichen Rennen teil. Foto: Christian Kemp



Auch bei den Frauen gewann mit Vera Hoffmann (34'52'') eine Celtic-Athletin. Die Luxemburgerin verbesserte damit den nationalen 10-km-Straßenlaufrekord von Martine Mellina um 13 Sekunden. Das Podium komplettierten die Luxemburgerin Jenny Gloden (Fola/auf 40'') und die Polin Monika Halasa (1'19''). Vorjahressiegerin Anny Wolter nahm diesmal nicht am Rennen teil.